

PERIÓDICO

21-03-25

LEGISLATIVO



Sección Instructora se reunirá hoy para revisar nuevamente desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados**, el presidente de la Instancia Jurisdiccional, **Hugo Eric Flores**, negó que esté listo el acuerdo para rechazar el caso de Cuauhtémoc Blanco, aunque esa versión circuló durante todo el día en el Palacio Legislativo. Al salir a anunciar que será este jueves por la tarde cuando la Sección Instructora se reúna para revisar el acuerdo que propondrá su presidencia, **Flores Cervantes** afirmó que falta muy poco para saber quién está dando largas al tema del desafuero y afirmó que van a sentar un precedente en la Cámara de Diputados de que los asuntos legales se tratan con legalidad y los asuntos políticos en otro lado.

https://drive.google.com/file/d/1qf5TKVuG7PUDpOxXi_fO7k-rj0OQNjDR/view